

# 学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.30 (R5.7.27)

地域コーディネーター 松葉 明美



盛夏の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。生徒の皆さんは、体育のプールの授業を頑張っています。家庭科の授業では、浴衣の着付けを学びました。はげまし隊の皆さんのお力をお借りして、浴衣を着ることができました。夏祭りなど浴衣姿が見られるといいですね。学校は、8月1日（火）から夏季休業に入ります。充実した夏休みになるといいですね。



【家庭科の授業の様子】

## 【地域ボランティアに参加】

6月18日（日）地区区長会より連絡があり、旭中学校の生徒112名と保護者の有志で、「康芝園ふれあい桜広場」の草刈り作業にボランティア参加しました。毎年きれいな桜の花が満開に咲き誇る桜広場は、地域の皆さんの憩いの場でもあります。たくさんの中学生の参加に区長さんをはじめ地域の皆さんは、「とても助かりました。中学生の力は大きい」との言葉をいただきました。第2回も9月に予定されています。



## 【参観週間】

7月3日（月）～7日（金）の5日間、「午前中の授業の参観にいつでもいらしてください。」と呼びかけたところ、多くの皆さんが参観に来て授業を見て下さいました。参加された方は、「ゆっくり見れました。自分の予定に合わせることができたので参観しやすかった」とおっしゃってました。